
Protokoll der Jahreshauptversammlung des SC AGON 
Neumünster von 1990 e.V. am 01.07.2023, 13:00

im Begegnungszentrum Gadeland, Segeberger Str. 63,
24539 Neumünster

Tagesordnung

1. Begrüßung und Formalien
2. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 20. August 2022
3. Bericht des Vorstands
4. Bericht der Kassenprüfer
5. Entlastung des Vorstands

a) Kassenwart
b) übriger Vorstand

6. Wahlen
a) 1. Vorsitzender
b) Turnierleiter
c) Schriftführer
d) Presse- und Informationswart
e) Kassenprüfer

7. Bestätigung der Wahl des Jugendwarts
8. Genehmigung des Haushaltsvoranschlages 
9. Anträge
10. Verschiedenes

1. Begrüßung und Formalien
Der 1. Vorsitzende Jörg Harm, wohnhaft in 22417 Hamburg, Am Ochsenzoll 140, eröffnet um 13:26 die Sitzung 
in den Räumlichkeiten des Begegnungszentrums Gadeland, Segeberger Str. 63, 24539 Neumünster.
Insgesamt sind 13 Vereinsmitglieder erschienen (einfache Mehrheit 7 bzw. 2/3-Mehrheit 9 Stimmen). Es werden 
die  ordnungs-  und satzungsgemäße  Einberufung der  Versammlung sowie  die  rechtzeitige  Übermittlung  der 
Tagesordnung an die Vereinsmitglieder festgestellt. Die Versammlung ist damit gemäß Satzung beschlussfähig. 
Schriftführer der Versammlung ist Britta Leib, wohnhaft in 24623 Großenaspe, Hans-Claußen-Ring 14.

2. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 20. August 2022
Das Protokoll aus der letzten Versammlung in 2022 wird einstimmig genehmigt.

3. Bericht des Vorstands

1.Vorsitzender Jörg Harm:
Die Mitgliederentwicklung im Verein ist nach wie vor stabil, sogar leicht steigend.  
Mitgliederentwicklung (immer zum 1.1.d.J.)
Jahr 2019 2020 2021 2022 2023
Ges. 72 83 79 79 91
<18J. 26 34 27 28 31
Aktuell 96 Mitglieder, die 100 wird angepeilt!

1. In der Landesliga (1. Mannschaft) wurde die Klasse mit dem 7. Platz gehalten (gegen stärkere Mannschaften 
gewonnen, gegen schwächere verloren)
2. Es wird schwer werden, die Klasse zu halten, VL B ist wie immer stärker als VL A
3. Bezirksliga hat ein enges Mittelfeld
4. gut abgeschnitten in der BK B, letztes Spiel verloren
5. 2. Platz gegen Kieler SG das entscheidende Spiel gewonnen

2. Vorsitzender Daniel Winkler
Ist nicht anwesend.

Kassenwart Bastian Damerow: (nach Jugend)
Geplantes Minus von 1.000€
31.12. 1.506€ Konto
Letztes Jahr davor 2.500€ Konto

Mitgliedsbeiträge wurden im letzten Jahr alle gezahlt



Keine besonderen Ausgaben

7.594€ Einnahmen (Beiträge, SG LJEM, Open, DVM)
8.526€ Ausgaben (Beiträge, Fahrtkosten, Zuschuss DJEM, Saisonabschluss)

Über die Talentförderung der Sparkasse Südholstein haben Johann Langer und Diana Kopylov (Mitglieder im 
Landeskader) je 250€ bekommen.
Kommende Saison wird eine Kooperation mit dem Sportpool Neumünster angestrebt, sofern der Aufstieg in die  
Jugend-Bundesliga im 3. Anlauf gelingt.

Turnierleiter und Materialwart Siegfried Rummey:
Materialbestand: 
- 31 Bretter/Spiele komplett
- 23  Uhren DGT (1 kaputt) 4 alte elektronische Uhren, Vorschlag neue Uhren zu kaufen
- Freitags: viel Betrieb, oft alle Plätze besetzt 

Es soll eine Liste in den Schrank gehängt werden; jeder, der etwas ausleiht, soll sich bitte eintragen

Räumlichkeiten: 
Jugend: Projekthaus, Wasbeker Str.
Erwachsene: Werneshagener Weg und Begegnungsstätte Gadeland, Segeberger Str. 63, 
Training: Begegnungsstätte Gadeland: 22 Uhr Schluss wird weitestgehend eingehalten

Schriftführer Britta Leib
Britta hat das letzte Protokoll geschrieben.

Computerwart (Webmaster) Timo kommissarisch
Antares  will  uns  loswerden.  Das  Hosting  muss  gewechselt  werden,  eine  neue  Version  müsste  aufgespielt 
werden. Der Speicherplatz ist knapp.
Britta pflegt Berichte, VM, J-VM und Termine ein.

Pressewart: Timo Wieczorek:
Hilft im Backend der Homepage mit.

Jugendwart Onur Sari:
In Vertretung für Onur berichtet Britta.
- 1. Mannschaft hat den 4. Platz in der JLL und sollte in die JBLN aufsteigen. Die SJSH hat trotzdem einen  

Stichkampf angesetzt, gegen den wir Protest einlegen werden.
- 2. Mannschaft in der JVL (dieses Jahr eingleisig) Platz 5 von 9 Mannschaften mit ausgeglichenen MP
- 3. Mannschaft in der JBL Kiel letzter Platz von 4 Mannschaften
- Im Dezember Teilnahme an der DVM U10 in Berlin letzter Platz von 40 Mannschaften
- LJEM mit 14 Teilnehmern
- Sommeropen der SJSH wird ausfallen
- Teilnahme vieler Spieler an Turnieren, DWZ-Cup, morgen 12 Spieler beim GrandPrix in Elmshorn, 68 von 

96 Mitgliedern haben dieses Jahr eine DWZ-Auswertung, daran hat die Jugend großen Anteil
- 34 U18-Mitglieder (von 96), davon nur 3 inaktiv

4. Bericht der Kassenprüfer
Dietmar Hein und Matthias Rath haben am 16.06.23 die Kasse geprüft.
Diese befindet sich in einem ordentlichen. Zustand.
Daher bittet Matthias um Entlastung des Kassenwarts.

5. Entlastung des Vorstands
a) Der Kassenwart wird einstimmig entlastet.
Matthias Rath beantragt die Entlastung des übrigen Vorstands (en bloc).
b) Der übrige Vorstand wird einstimmig entlastet.

6. Wahlen

a) 1. Vorsitzender:   
Bastian übernimmt die Wahl, es wird Jörg Harm  zur Wiederwahl vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren 
Vorschläge. Er wird einstimmig bei einer Enthaltung gewählt. Er nimmt die Wahl an.

 



b) Turnierleiter:   
Britta dankt Siegfried für die geleistete Arbeit und schlägt seine Wiederwahl vor. Es gibt keine weiteren 
Vorschläge. Er wird einstimmig gewählt.

c) Schriftführer
Jörg dankt Britta für die geleistete Arbeit. Es wird die Wiederwahl von Britta vorgeschlagen. Es gibt keine 
weiteren Vorschläge. Sie wird einstimmig bei 1 Enthaltung gewählt.

d) Presse- und Informationswart
Timo ist  abwesend und hat  nichts  Gegenteiliges  zu  seiner  Wiederwahl  verlauten lassen.  Es  gibt  keine 
weiteren Vorschläge. Er wird einstimmig gewählt, vorbehaltlich seiner Zustimmung.

e) Kassenprüfer
Die Wahl erfolgt en bloc.
Matthias Rath (2. Jahr) und Matthias Uschner (1. Jahr) werden einstimmig gewählt. Als Ersatz wird Britta 
Leib gewählt.

7. Bestätigung der Wahl des Jugendwarts
Die Jugend-JHV 2023 hat am 28.04.23 stattgefunden. Onur Sari wurde als Jugendwart gewählt und wird in der 
Versammlung einstimmig bestätigt.

8. Genehmigung des Haushaltsvoranschlags

Es erfolgt eine Diskussion über den ggf. neuen Spielort im Vicelinviertel. Dann wird ein neuer Schrank benötigt, 
um das Spielmaterial zu deponieren.
Es werden 700€ für die Anschaffung von Schrank und Material bereitgestellt.

Der Jahresendsaldo beträgt 1.049,19€
 
Der Haushaltsvoranschlag wird einstimmig bei angenommen.

9. Anträge
Es liegen keine Anträge vor. 
 
Kinder bis 12 Jahre sollen bis 19:30 abgeholt sein.
Matthias R. wird 2x im Jahr beim Jugendtraining unterstützen.
 

10. Verschiedenes
- Jugendbetreuung/Jugendtraining: Themen schwache Felder, die Jugendlichen sollen Themen nennen. 
- Andreas Hein und Michael Kopylov sollen gefragt werden (Training).
- Minh Dat möchte Jugendtraining anbieten (für die stärkeren Jugendlichen).
- Minh Dat würde bei der DVM U10 helfen, wenn es in Norddeutschland stattfindet.
- Begegnungsstätte im Vicelinviertel, belebte Innenstadt

Die Versammlung wird um 15:32 beendet.

Neumünster, 01.07.2023

1. Vorsitzender Schriftführerin

(Jörg Harm) (Britta Leib)


